



Fecha: 04/09/2015

Fuente: EL DIARIO DE CONCEPCION (CONCEPCION-CHILE)

Pag: 11

Art: 6

Título: UDLA PRESENTO OBSERVATORIO DE INTERVENCION COMUNITARIA

Tamaño: 8,4x13,9

Cm2: 116,1

Tiraje: Sin Datos

Lectoría: Sin Datos

Estimación:

Udla presentó Observatorio de Intervención Comunitaria

La Universidad de Las Américas presentó su Observatorio de Intervención Comunitaria, una plataforma virtual de registro y difusión de conocimiento, que contiene información sobre temáticas de salud y condiciones de vida que el Programa de Intervención Comunitaria recoge con la comunidad al trabajar en proyectos que mejoren las principales problemáticas de cada barrio.

Esta iniciativa conecta a la academia con los vecinos, dirigentes sociales y autoridades municipales de 37 barrios a nivel nacional, entre los que se incluyen varios de Talcahuano. Además, en el sitio web están disponibles los resultados de las encuestas hogar realizadas entre 2013 y 2015 por la Udla en 23 barrios, logrando una

cobertura de más de 3.800 hogares y más de 12 mil personas.

Se pueden encontrar datos como que más importante que la disponibilidad de horas para atención de salud, es la calidad del trato que reciben del personal, en los barrios medidos. También se destaca que en calidad de vida son muy importantes las áreas verdes y la recreación.

La rectora de Udla, Pilar Armanet, indicó que "para la Udla es un orgullo presentar nuestro Observatorio de Intervención Comunitaria, porque es una iniciativa que refleja nuestra vinculación directa con las personas en los barrios y en el marco de nuestros valores sellos: ética profesional, responsabilidad ciudadana y compromiso comunitario". (FBP)